

Medienmitteilung

Bitcoin Suisse ernennt Lothar Cerjak zum Head ICO

Zug, 1. Oktober 2018 - Die Bitcoin Suisse AG, ein für Kunden weltweit tätiger auf Kryptovermögenswerte spezialisierter Finanzdienstleister mit Sitz in der Schweiz, hat heute die Ernennung von Lothar Cerjak zum Head of ICO bekannt gegeben. Nachdem das Unternehmen in den vergangenen Monaten die Geschäftsleitung mit erfahrenen Experten in den Bereichen Finanzen, Operations, Risk und Trading verstärkte, wird Lothar Cerjak bei Bitcoin Suisse den nächsten Wachstumsschritt im Bereich Initial Coin Offerings (ICO) und Token Generation Events (TGE) vorantreiben.

Niklas Nikolajsen, Präsident des Verwaltungsrates und Co-CEO von Bitcoin Suisse, sagte: "Um Kryptofinanzdienstleistungen weiterzuentwickeln und deren Potenzial auszuschöpfen, arbeiten wir an Dienstleistungen und Produkten, welche es institutionellen Anlegern und Banken erlauben, darin aktiv zu werden. Unser Ziel ist es, dass Kryptovermögenswerte ein integrierter Bestandteil der Finanzmärkte werden. Entscheidend dabei ist, dass es uns gelingt erfahrene Experten von Banken und Asset Managern für unser Unternehmen zu gewinnen. 2018 haben wir dabei sehr grosse Fortschritte erzielt. Ich freue mich sehr, dass sich mit Lothar Cerjak, eine weitere ausgewiesene Führungspersönlichkeit und ein sehr erfahrener Kapitalmarktexperte für uns entschieden hat. Er wird den Bereich ICO im Hinblick auf die zunehmende Institutionalisierung von Kryptofinanzdienstleistungen weiterentwickeln, mit dem Ziel, dass wir in diesem Bereich weiterhin den Standard setzen."

Arthur Vayloyan, CEO von Bitcoin Suisse, sagte: "Initial Coin Offerings, Token Generation Events und Asset Tokenization ganz allgemein sind ein wesentlicher Bestandteil des Wachstums der Märkte für Kryptovermögenswerte und Kryptofinanzdienstleistungen. Bitcoin Suisse hat in seiner fünfjährigen Geschichte diesen Markt mitgeprägt und war bei einigen der grössten ICO Projekte weltweit federführend. Für Bitcoin Suisse ist dieses Geschäft auch in Zukunft ein zentrales Element unserer Wertschöpfung. Erfolg im ICO/TGE Markt bedingt eine sorgfältige Analyse und Auswahl der Projekte sowie Grösse und Effizienz bei der Umsetzung. Lothar Cerjak verfügt über mehr als 30 Jahre Kapitalmarkterfahrung. Seine Expertise wird entscheidend sein, damit wir mit unserem Offering den institutionellen Markt öffnen und erobern. Ich freue mich ausserordentlich mit Lothar am weiteren Erfolg von Bitcoin Suisse zu arbeiten."

Lothar Cerjak kommt nach einer beinahe 25-jährigen Karriere bei Credit Suisse zu Bitcoin Suisse. Bei Credit Suisse war er Managing Director und hatte im Lauf seiner Karriere unter anderem folgende Verantwortungen in der Schweiz und Singapur inne: Head of Cross Asset Execution, International Trading Solutions, Head of Advisory & Order Fulfillment und Head Swiss Franc Secondary Bond and Options Trading. Vor der Credit Suisse war er von 1985 bis 1994 als Wertschriften-, Aktien- und Derivathändler für die Graubündner Kantonalbank, die Bank Vontobel und Marc Rich Holding tätig. Lothar Cerjak ist Dipl. Betriebsökonom KSZ und Certified European Financial Analyst.

Über Bitcoin Suisse

Gegründet im August 2013 ist Bitcoin Suisse ein Pionier und führender Anbieter von Kryptofinanzdienstleistungen. Bitcoin Suisse bietet ihren weltweiten institutionellen und privaten Kunden folgende Dienstleistungen an: Brokerage-Dienstleistungen (Trading Desk, Online-Handelsplattform), verschiedene ICO-Dienstleistungen (Advisory, Facilitation, Liquidation) und weitere damit verbundene Angebote wie Storage, Blockchain-Analyse und ein Payment Gateway-System.

Bitcoin Suisse ist ein lizenzierter Finanzintermediär mit Sitz in der Schweiz, der nach schweizerischem Recht und unter den Vorgaben des Geldwäschereigesetzes (GwG) arbeitet.

Weitere Information auf www.bitcoinsuisse.ch

Kontakt für die Medien

Andrés Luther
Hirzel.Neef.Schmid.Konsulenten
+41 43 344 42 42
andres.luther@konsulenten.ch